

Les principaux judokas cubains au Grand Prix de Budapest



La Havane, 4 juillet, (RHC).- Les principales figures du judo cubain vont prendre part au Grand Prix de Budapest du 12 au 14 juillet.

Formée des 14 judokas qualifiés pour les Jeux Panaméricains, la délégation cubaine est conduite par Idalys Ortiz, dans la division des plus des 78 kilos et Ivan Silva, 90 kilos, première et troisième sur la liste mondiale.

C'est bien entendu sur eux que reposent les plus grands espoirs de médailles pour Cuba au Grand Prix de Budapest. 640 judokas de 85 pays se sont inscrits au tournoi. Les cracks du judo mondial se sont donné rendez-vous dans la capitale hongroise car c'est le dernier événement du Judo World Tour avant le mondial prévu fin août à Tokyo.

Ces combats de premier niveau tombent très bien pour les Cubains. Ce sera un réchauffement idéal en vue des Jeux Panaméricains qui se dérouleront du 26 juillet au 11 août.

Les Cubains espèrent pouvoir décrocher à Lima au moins 4 médailles d'or, et améliorer les résultats obtenus à l'édition précédente de ces jeux à Toronto 2015.



Radio Habana Cuba